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第7回「遠山郷いい川づくり」推進会議 

 

 

  

 

 

  年月日 

 

平成28年6月22日(水) 18:30～19:50 

 

   場所 

 

飯田市南信濃自治振興センター  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   会議 

内容 

 

 

1-1  あいさつ 

〈「遠山郷いい川づくり」推進会議 会長〉 

  ・年を重ねるごとに遠山川も整備されてきた。 

  ・平成28年度、平成29年度も会議を通じ、関係者と連携を取りながらやっていきたい。 

 

 

2-1 平成 27 年度活動報告、平成 28 年度活動計画について〈下伊那南部建設事務所〉 

・昨年度までのいい川づくりモデル事業の経緯（計画、工事、モニタリング調査、河川愛護活動） 

 (別紙 資料 1 )  

 

2-2  平成 28 年度 モニタリング調査項目・方法について〈下伊那南部建設事務所〉 

・各調査項目について、具体的な調査結果を説明。（別紙 資料 2) 

 

2-3 平成 28 年度 工事予定について〈下伊那南部建設事務所〉 

・今年度工事の施工箇所、発注時期、工事期間等について現地研修会の開催予定を含めて説明。 

(別紙 資料 3)  

 

 

 

〈質問・意見・要望等〉 

 

 

 

A 氏〉昨年はイベントとして、かぐらの湯前で子供達を対象にアマゴのつかみ取りを行った。 

   こういったことは漁協に連絡があれば協力したい。 

   また、かぐらの湯前で子供達にアマゴを放流させるといったことも行っている。 

 

 

2-4  平成 28 年度 河川愛護活動について〈下伊那南部建設事務所〉 

 

 毎年、各自治会や各所属で草刈りを行っている。地区や時期が別々であるが、いい川づくりの 

河川愛護活動ということで、一緒にできないかと考えている。 

 本日は、遠山川左岸側ついて相談したい。この部分は定期的には草刈りを行っていない。 

 昨年はこの部分は木が生えていたが、重機を入れて大きな木を片付けた。今年は人で刈れる程度の 

草しかない。他の部分は各地区で草刈りを行ってきれいにしているが、この部分も草刈りを行って 

きれいにしたい。 

 こまめに草刈りをしないと、人の手で管理出来ないような大きさになってしまう。継続して草刈りを 

行っていきたい。 

 昨年度と同様の時期で、７月に草刈りを行いたい。 

 

 

B 氏〉橋北地区は 7 月 10 日（日）に草刈りを行う。いい川づくりで主催してくれれば都合が付く限りは 

日程を対応したい。 

7 月 31 日は市の一斉清掃なので、避けてもらいたい。 

 

 



下伊那南部建設事務所〉了解した。 

 

   平成 28 年度に推進会議として関わっていくことは、工事の監視、現場学習、河川管理の草刈り、 

モニタリングへの参加が例年のものであるが、その他に提案はあるか。 

 

 

B 氏〉遠山川左岸側で鋪装ができてからウォーキングを行っているが、よくゴミが落ちている。 

ウォーキング途中で拾ったゴミを回収したが、そういったことは活動で何かできないか。 

 

もう一点あるが、外来種であるオオキンケイギクの啓蒙活動をこの活動の中で行えないか。 

地域住民は外来種であることを知らないし、きれいだから増やしたいと思っている人もいる。 

 

 

3  その他（量水標について） 

 

下伊那南部建設事務所〉中橋右岸側の量水標について、昨年度、警戒水位等を見直し、 

見直した新たな量水標を設置している。 

 

 

4 閉会〈「遠山郷いい川づくり」推進会議 事務局長〉 

   

3 月に行った第 6回の推進会議の課題も踏まえて、草刈り等みんなで一緒にやって頂けないかという 

提案に加え、たくさんの意見をいただいた。 

この場ではすぐに決まらないかもしれないが、成果として残るように川づくりがよりいい活動と 

なるようにやっていきたい。 

 

 

 

 


